

Dan premio a empresas responsables

● **Juan Beckmann Vidal y Alfredo Quiñones Hinojosa son los galardonados por el centro Woodrow Wilson**

PERLA MIRANDA

[—justiciavsociedad@eluniversal.com.mx](mailto:justiciavsociedad@eluniversal.com.mx)

El Instituto México del Centro Internacional de Académicos *Woodrow Wilson* otorgó el premio por Responsabilidad Social Empresarial a Juan Beckmann Vidal, presidente del Consejo de Administración de José Cuervo, y el galardón por Servicio Público al neurocirujano Alfredo Quiñones Hinojosa, conocido como Dr. Q., jefe de Neurocirugía de la Clínica Mayo.

En la ceremonia, en la que estuvieron, entre otros, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, Duncan Wood, director de la División México del Wilson Center, resaltó que Beckmann Vidal es reconocido por promover Tequila como pueblo mágico inteligente e hizo de José Cuervo el mayor productor de tequila a nivel mundial. Sobre Alfredo Quiñones, contó que éste tenía 19 años cuando se fue como migrante a Estados Unidos.

EL DATO



VALENTE ROSAS. EL UNIVERSAL

Laureado.

El galardón por Servicio Público se otorgó al neurocirujano Alfredo Quiñones Hinojosa, jefe de Neurocirugía de la Clínica Mayo.

Earl Anthony Wayne, copresidente del instituto y ex embajador de Estados Unidos en México, dijo que “es un honor premiar a dos mexicanos que son respetados en nuestro país y en Estados Unidos, que son admirados más allá de nuestras fronteras”.

Luis Téllez, copresidente del Wilson Center, resaltó el papel que Ildefonso Guajardo ha tenido en la renegociación del TLCAN. “Trabajamos juntos en la primera negociación y esta renegociación ha sido más compleja, pero usted siempre ha mantenido los intereses del país como primera prioridad, al tiempo que mantiene una relación abierta con el gobierno de Estados Unidos”. ●